



「新年がスタート」

年が明け、令和 8 年となりました。今年もどうぞよろしくお願ひします。正月に初詣に行き「家内安全」「商売繁盛」「合格祈願」「縁結び」など、健康や幸せ、目標達成を祈った人もたくさんいると思います。私は今年、前厄ということもあり、いろいろな神社やお寺にお参りしてきました。以前はあまり信仰に興味がなかったのですが、最近になり神社やお寺に興味を持ちはじめ、自分でいろいろ調べてみるとお参りするのが楽しくなりました。



少し紹介すると、お寺が信仰しているのは「仏教」です。古代インドで生まれた釈迦（ブッダ）を開祖とする宗教で、大陸から日本へ伝わりました。

また、神社が信仰しているのは「神道」で日本古来の宗教であり自然や人、物や土地といったあらゆる存在を神として崇拜する「八百万（やおよろず）の神」というのが神道の概念です。

お寺と神社では参拝方法に違いがあります。お寺では、お賽銭を奉納した後、胸の前で合掌し拍手を打たないのが作法とされています。一方で神社は

「二礼二拍手一礼」が基本で、お賽銭を奉納した後に二回礼をし、手を二回叩いて最後に一回礼をします。お願い事にしても、お寺では願うというより



も、自分自身で自分の環境や生活をより良いものにしていくという「誓い」を立てます。神社では神さまに日頃の感謝をして現世での幸福や開運を願います。すなわち、「受験が上手くいきますように」や「宝くじが当たりますように」と言うお願ひは、神社でするものなのですね。

「阪神淡路大震災から31年」

平成 7 年 1 月 17 日（火）午前 5 時 46 分に阪神淡路大震災は発生して、今年で 31 年が経ちます。マグニチュード 7.3 で震源は淡路島北部です。この震災で亡くなった方は 6,434 人です。

今年も 1 月に、鳥取・島根で地震がありました。ちなみに、昨年は宮崎、一昨年は能登半島で大きな地震が発生しています。日本では、身体で感じる地震が年間 2,000 回以上も発生しています。地震はいつ、どこで発生するかわかりません。この時期に家庭でも発生時の申し合せや非常用具の点検と確認をしておきましょう。

★防災川柳★

ご近所の ふれあい皆で 助け合い
訓練は 地域を守り 身を守り
年一度 非常袋も 点検を

(ALSOK セキュリティ川柳より)

保護者のみなさまへ

- ・1月 21 日に授業参観があります。(6 時間目に新入生保護者説明会)
- ・学校アンケートへの協力をありがとうございました。
- ・地域クラブについての質問は「地域クラブ事務局」へ

TEL06-4989-2039

amakatsu@aspf.or.jp



尼崎市立大庄北中学校HP
学校からのお知らせ
月間行事予定表
学校だより & 保健だより

